

高小コミスクだより

No.2 平成30年6月
かほく市立高松小学校
校長 喜多由紀
CN(コーディネーター)
楠 千恵

衣替えの時期に入り、学校では、半袖姿の子どもたちが元気に運動場で遊んでいます。梅雨に入る前に、思い切り外遊びを楽しんでほしいものです。



花壇で絆作り～パート5～

今年度も、年齢を越え、花壇に集って絆を作る時期となりました。一昨年より、地域の方に花を植えるご協力をいただき、お陰様で学校の花壇はとてもきれいになっています。今年度も、子どもたち・保護者の皆様・地域の皆様に集っていただき、花壇とハンギングポットに夏の花を植えたいと考えています。是非、たくさんの地域の皆様にご協力をお願い致します。



7月3日(火) 1:00～ 30分程度花を植えます

※雨の時は、7月4日(水) 1:00～

今年度は、近隣の8名の方にフラワーアドバイザーになっていただきました。環境委員会の子どもたちが、花壇にどんな形で花を植えればよいかを考え、アドバイザーの方に相談をして花の種類や植え方などを決める予定です。

環境委員は、6月から毎週月曜日の昼休みの時間(1:00～1:15)に、頑張ってお花壇の草むしりをしています。そこへ、地域の方も入って協力してくださり、大変ありがたいです。たくさんの方にご協力いただくと、あっという間に花壇がきれいになりますので、今後も皆様のご協力をお願い致します。



読み聞かせが始まる 1年生 5月25日

今年度もやまばさんの読み聞かせが始まりました。1年生は、小学校での初めての読み聞かせに嬉しそうでした。全員で「なかなかほい」の手遊びを集中して行い、「里の春、山の春」の絵本の読みを静かに聞いていました。今後、全校の児童にも読み聞かせをしていただきます。



夏野菜が上手に育つように！

2年生 5月10日

生活科の時間に、夏野菜を育てる学習で、県央農林総合事務所の松本淳さんに、苗の植え方を教えていただきました。朝早くからいらしていただき、うね作りや植えやすいように棒で印を付ける等、準備も十分していただきました。

その後、ナス、キュウリ、ピーマン、ミニトマトなどの植え方を、実演しながらとても分かりやすく教えていただきました。子どもたちは、一人一人自分の苗を大切に植えていました。

後日、櫻井和幸さん他3人のJAの方が、棚作りやわき芽取り、肥やしの追肥など、子どもたちにとっては難しい作業を行っていただきました。

子どもたちは、毎日水やりを精を出して、美味しい野菜ができるように一生懸命育てています。



ぶどうの育ち方は？

3年生 6月5日

総合的な学習の時間に、高松名産のぶどうに関心を持ち、進んで調べようとする子どもたちにとって、図鑑や資料だけでは、調べきれないこともあります。

そこで、今年も玄海進一さんご夫妻にお世話になり、ぶどう畑の見学をさせていただきました。子どもたちは、実際にぶどうを見て、お話を伺うことで、ぶどうを育てるための仕事内容がよく分かったようでした。

その後の子どもたちの質問（生産量やぶどうの種類など）にも、丁寧に答えていただき、とても充実した学習になりました。



器械運動練習



4年生 5月9日～31日

今年も器械運動の練習に、クラブパレットの西田健一さんと安達典子さんに、マット、跳び箱、鉄棒の演技指導をしていただきました。

技ができない子にはできるように、できる子には、さらにきれいな演技になるようにお手本を示し、手の付き方・足の上げ方など、細かなところまで、丁寧に教えていただきました。一人一人が、器械運動交歓会で練習の成果を発揮できました。

